

## Philosophie, Ethik, Nachhaltigkeit



### Bildung für Nachhaltige Entwicklung - UNESCO-Projekte

Referent: Prof. Dr. Ulrich Holzbaur  
Di., 21.04.2009, 19.00 - 20.30 Uhr, Burren,  
Gebäude 2, Raum 0.23

Aufgrund der Bedeutung der Bildung für die Umsetzung der Nachhaltigen Entwicklung haben die UN die Dekade 2005 - 2014 für die Bildung für Nachhaltige Entwicklung ausgerufen. Gemeinsam mit Umweltamtsleiter Rudolf Kaufmann hat Prof. Holzbaur im Rahmen seines Forschungs- und Praxissemesters die Bewerbung der Stadt als Dekade-Stadt vorbereitet.

Hochschule und Stadt stellen auf der Weltkonferenz der UNESCO zur Bildung für Nachhaltige Entwicklung die Konzepte „Umweltmanagement für Schulen“ und „Erlebnisorientierung in der Bildung für Nachhaltige Entwicklung“ vor. In Kooperation mit der Stadt wurden weitere Projekte bearbeitet. Prof. Holzbaur berichtet über die Projekte und Ergebnisse.

### Mit Bäumen und Wäldern in die Welt der Nachhaltigkeit

Referent: Prof. Dr. Otmar Fuchs  
Mo., 04.05.2009, 19.30 - 21.30 Uhr  
Hochschule Aalen, Hauptgebäude,  
Raum 133 (Aula)

Es wird der Versuch unternommen sich anhand von Wald- /Forst- und Baumbeispielen dem Thema Nachhaltigkeit zu nähern.

Ausgehend von dem forstlichen Nachhaltigkeitsbegriff soll der Transfer - auch in außerforstliche Bereiche - angestrebt und die lokale und globale Bedeutung des Begriffs sowie Handlungsweisen - im Sinne der Agenda 21 - zum Überdenken und zur Diskussion gestellt werden.

